

BAB II PERENCANAAN DAN PERJANJIAN KINERJA

A. RENCANA STRATEGIS

Perencanaan strategis disusun sebagai acuan dalam pengelolaan sumber daya. Perencanaan strategis instansi pemerintah memerlukan integrasi antara keahlian sumberdaya manusia dan sumberdaya lain agar mampu menjawab tuntutan perkembangan lingkungan strategis, nasional dan global. Diharapkan dengan adanya Perencanaan Strategis tersebut, pengelolaan sumber daya dapat dilakukan secara lebih terarah dan terkendali serta dapat mengakomodasi dan mengantisipasi perubahan lingkungan internal dan eksternal yang terjadi.

Rencana Strategis Kecamatan Ajung telah dituangkan dalam Dokumen Perubahan Rencana Strategis OPD Kabupaten Jember Tahun 2016-2021.

Masing-masing komponen Rencana Strategis tersebut dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Visi dan Misi Kabupaten Jember

Kecamatan Ajung merupakan salah satu OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Jember yang mendukung pencapaian Visi Pembangunan Jember 2016-2021 yaitu: "Jember Bersatu Menuju Masyarakat Makmur, Sejahtera, Berkeadilan Dan Mandiri "

Yang diwujudkan melalui tiga misi, yaitu :

- 1) Melaksanakan Reformasi Birokrasi dan Pelayanan Publik
- 2) Mewujudkan Pemenuhan Kebutuhan Dasar Masyarakat Yang Berkeadilan
- 3) Meningkatkan Pembangunan Ekonomi Kerakyatan Yang Mandiri dan Berdaya Saing, Berbasis Agrobisnis/ Agroindustri, dan Industrialisasi Secara Berkelanjutan

2. Tujuan dan sasaran Kecamatan Ajung

Dalam rangka menunjang pencapaian sasaran Strategis Kabupaten yang ke 1 Yaitu Meningkatkan Kualitas Pelayanan Publik

Tujuan yang dirumuskan sebagai kondisi jangka menengah yang akan dicapai yaitu :

Tujuan 1 : Meningkatkan Kualitas penyelenggaraan pemerintahan Wilayah Kecamatan Ajung dalam Pelayanan Publik

Dengan Sasaran : Meningkatnya Kualitas Pelayanan

Tujuan 2 : Meningkatkan Koordinasi Pemerintahan dan Penyelenggara Pemerintahan Wilayah Kecamatan Ajung.

Dengan Sasaran : Meningkatnya koordinasi bidang pemerintahan, Pembangunan dan penyelenggaraan pemerintahan wilayah Kecamatan.

4. Strategi dan Kebijakan Untuk Mencapai Tujuan Dan Sasaran

Untuk dapat mencapai tujuan dan sasaran yang ditetapkan Kecamatan Ajung menetapkan strategi, kebijakan dan program yang akan dilaksanakan sebagai berikut:

➤ Tujuan 1, Sasaran 1

Strategi yang diambil adalah : Orientasi Pelayanan publik berbasis kepuasan masyarakat

Kebijakan yang diambil adalah : Peningkatan dukungan bagi peningkatan kapasitas / kinerja pelayanan publik

➤ Tujuan 2, Sasaran 2

Strategi yang diambil adalah Optimalisasi kegiatan bersama penyelenggara Pemerintah dan Masyarakat

Kebijakan yang diambil adalah: Membangun koordinasi antar penyelenggara pemerintah dan masyarakat.

B. RENCANA KINERJA TAHUNAN (RKT) TAHUN 2021

Perencanaan kinerja merupakan proses penyusunan rencana kinerja sebagai penjabaran dari sasaran dan program yang telah ditetapkan dalam Rencana Strategik, yang akan dilaksanakan oleh kecamatan Ajung Kabupaten Jember melalui berbagai kegiatan di tahun 2021

Dokumen rencana kinerja ini memuat informasi tentang sasaran yang ingin dicapai pada tahun 2021, indikator kinerja sasaran, dan target sasarnya, program, kegiatan serta kelompok indikator kinerja dan rencana capaiannya.

1. Sasaran dan Indikator Sasaran

Ada 2 (dua) sasaran kecamatan Ajung pada Tahun Anggaran 2018 yaitu :

1. Sasaran 1 : Meningkatnya kualitas pelayanan

Indikator Sasaran : Nilai survey kepuasan masyarakat (SKM) dalam bidang pelayanan public

Sasaran 2 : Meningkatkan koordinasi bidang pemerintahan, pembangunan dan penyelenggaraan pemerintahan wilayah Kecamatan

2. Indikator Sasaran :

a. % Rekomendasi hasil koordinasi dibidang pemerintahan, ketentraman dan ketertiban umum, pemberdayaan masyarakat dan kesejahteraan sosial yang ditindaklanjuti dalam 1 tahun

b. % Desa yang sudah menyusun dokumen perencanaan, penganggaran dan pelaporan dengan benar dan tepat waktu

2. Program dan Indikator Program

Program-program utama yang dilaksanakan dalam rangka mewujudkan target sasaran Kecamatan Ajung Tahun 2021 sebanyak dua (2) program utama yaitu :

a. Program Penyelenggaraan Pelayanan Umum Kecamatan.

Indikator Program Prosentase Pelayanan yang diterbitkan sesuai peraturan / SOP

b. Program Koordinasi Pemerintahan, Pembangunan dan Penyelenggaraan Pemerintahan Wilayah Kecamatan

Indikator Program Prosentase rekomendasi hasil kordinasi seksi Pemerintahan, Pemberdayaan dan Kesos, Ketertiban dan Keamanan Umum yang ditindaklanjuti selama 1 tahun

3. Kegiatan dan Indikator Kegiatan

Kegiatan adalah tindakan nyata dalam jangka waktu tahun 2021 yang dilaksanakan oleh Kecamatan Ajung Kabupaten Jember sesuai dengan program dan kebijakan yang telah ditetapkan. Kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan Kecamatan Ajung selama Tahun 2021 sebanyak 4 (empat) kegiatan yaitu :

- a. Program Penyelenggaraan Pelayanan Umum Kecamatan terdiri kegiatan-kegiatan :
 1. Kegiatan : Koordinasi Pelayanan Umum
Indikator Kegiatan : Jumlah Dodumen yang diterbitkan (KTP, KK, AK, Surat lainnya)
- b. Program Koordinasi Pemerintahan, Pembangunan dan Penyelenggaraan Pemerintahan Wilayah Kecamatan
 1. Kegiatan : Koordinasi Penyelenggaraan Pemerintahan
Indikator Kegiatan : Jumlah Rapat koordinasi dan Jumlah desa yang di monev, peraturan yang diundangkan, fasilitasi Pilkada Pilkades, pengisian perangkat, capaian kinerja anggaran (DD, ADD, BGH, Pajak, Restribusi)

2. Kegiatan : Koordinasi Penyelenggaraan Pemberdayaan Masyarakat dan Kesejahteraan Sosial

Indikator Kegiatan : Jumlah peserta Musrenbangdes, dan Kecamatan dan Jumlah Kelembagaan yg difasilitasi

3. Kegiatan : Koordinasi Penyelenggaraan Ketertiban dan Keamanan Umum

Indikator Kegiatan : Jumlah desa yang mendapatkan pembinaan satuan keamanan dan Jumlah macam pelaksanaan HUT RI dan lomba - lomba

Matriks hubungan sasaran, Indikator Sasaran, Program, Indikator Program, Kegiatan dan Indikator Kegiatan pendukung pencapaian target sasaran, tertuang dalam dokumen Rencana Kinerja Tahunan (RKT) sebagaimana terlampir.

C. PERJANJIAN KINERJA

Perjanjian kinerja berisikan penugasan dari pimpinan instansi yang lebih tinggi kepada pimpinan instansi yang lebih rendah untuk melaksanakan program/kegiatan yang disertai dengan indikator kinerja. Perjanjian kinerja menyajikan Indikator Kinerja Utama (IKU) yang menggambarkan hasil-hasil yang, utama dan kondisi yang seharusnya.

Pada lampiran Perjanjian Kinerja Kecamatan Ajung Tahun 2021 dicantumkan sasaran-sasaran strategis dinas, indikator kinerja, target kinerja, dan program-program, utama yang dilaksanakan untuk mewujudkan sasaran serta anggaran yang disediakan.

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1.	Meningkatnya kualitas pelayanan	Nilai survey kepuasan masyarakat (SKM) dalam bidang pelayanan publik	B (80)
2.	Meningkatnya koordinasi bidang Pemerintahan, Pembangunan dan Penyelenggaraan Pemeritahan Wilayah Kecamatan Ajung	1. Prosentase rekomendasi hasil koordinasi di bidang pemerintahan, ketetraman dan ketertiban, pemberdayaan masyarakat dan Kesos yang ditindaklanjuti dalam satu tahun 2. % Desa yang sudah menyusun dokumen perencanaan, penganggaran dan pelaporan dengan benar dan tepat waktu	100 % 100 %

D. INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)

Indikator Kinerja Utama (IKU) merupakan ukuran keberhasilan yang menggambarkan kinerja utama OPD sesuai dengan tugas fungsi dan mandat (*core business*) yang diemban.

Berikut adalah Indikator Kinerja Utama Kecamatan Ajung yang ditetapkan berdasarkan Keputusan Kepala Kecamatan Ajung;

Sasaran Strategis	IKU	Formulasi	Bidang Penanggung Jawab	Sumber Data
Meningkatnya kualitas pelayanan	Nilai Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) pada seksi pelayanan public	Hasil Perhitungan Survei Kepuasan Masyarakat (SKM) pada seksi pelayanan publik	Pelayanan Umum	Dokumen SKM
Meningkatnya koordinasi Seksi pemerintahan pembangunan dan penyelenggaraan pemerintahan wilayah kecamatan	Prosentase rekomendasi hasil koordinasi di seksi pemerintahan, ketetraman dan Ketertiban, pemberdayaan Masyarakat dan Kesos yang ditindaklanjuti dalam satu tahun	Jumlah rekomendasi hasil koordinasi diseksi pemerintahan, ketentraman dan Ketertiban, pemberdayaan masyarakat dan Kesos di tindaklanjuti dalam satu tahun ----- ----- x 100% Jumlah semua koordinasi bidang pemerintahan, ketentraman dan Ketertiban, pemberdayaan	Semua Seksi : - Pemerintahan - Pemberdayaan Masyarakat dan kesos - Ketertiban dan Keamanan	Laporan hasil koordinasi dari semua seksi

KECAMATAN AJUNG 2021
KABUPATEN JEMBER

		masyarakat dan Kesos di tindaklanjuti dalam satu tahun		
	Prosentase Desa yang sudah menyusun dokumen perencanaan, penganggaran dan Pelaporan dengan benar dan tepat waktu	Jumlah Desa yang sudah menyusun dokumen perencanaan, penganggaran dan pelaporan dg benar dan tepat waktu ----- ----- x 100 % Jumlah Desa	Seksi Pemerintahan	Laporan kasi pemerintahan